
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 25.11.2016

Anwesende: Robert Hoppermann (GF Personal), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), 
Claudia Meißner (GF Soziales)
Gäste: Marius Walther, Martin Keßler, Stanislaw Bondarew
Protokoll: Robert Hoppermann
Beginn: 17:07Uhr
Ende: 17:54Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse 
der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-
Plenum bestätigt wurde.

Die GF ist mit 3 von 4 Mitgliedern beschlussfähig.

1. Treffen der Exekutive
Da der letzte Termin wegen der Sondersitzung des Plenums 
ausfallen musste, wurde ein geeigneter neuer Termin gefunden. 
Leider gibt es durch die aktuelle IT-Situation keine sinnvolle 
Möglichkeit alle zu erreichen. Hat die GF TOPs einzubringen, soll 
der Termin überhaupt bestehen bleiben?
Es soll mit Frau L. gesprochen werden, um eine Rundmail zu 
ermöglichen. Es wird um Rückmeldung und Anwesenheit gebeten.

2. Treffen der Finanzer
Am Mittwoch wurde das Treffen einberufen. Robert G. konnte 
leider nicht, aber es waren viele FSR-Finanzer anwesend. Es wurde 
über die Finanzersoftware und den Finanzer-Leitfaden gesprochen.
Es hat sich jemand bereiterklärt, die bestehenden Leitfäden 
zusammenzuführen und grob zu überarbeiten. Eine eigene 
Software wurde zunächst verschoben, aber aktuelle Systeme sollen 
untereinander vorgestellt werden. Es gab positive Rückmeldung.
Der Finanzereinführungsworkshop von Robert G. soll für die neue 
FSR-Legislatur wieder stattfinden, wann und wo sind noch unklar. 

3. Sportturnier
Es findet am 03.12.2016 statt, derzeit wird versucht mit allen FSRä 
und HSGs in Kontakt zu treten, auch hier wird ein Gespräch mit 
Frau L. Angeregt. Die GF wird gebeten mit den jeweiligen 
Referaten in Kontakt zu treten, auch Integrale, TUUWI und 
AGDSN können gerne teilnehmen und werden kontaktiert.

Marius Walther

Marius Walther
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4. Basketball
Unter sport.stura wurden bis vor dem Untergang des Servers 
Homepages von Unisportlern gehostet. Dies ist nun nicht mehr 
möglich. Das Referat Technik hat scheinbar keine Kapazitäten frei, 
es steht nun zur Diskussion, ob weiter versucht werden soll die 
Seiten beim StuRa zu halten, oder ans ZIH verwiesen werden soll.
Es wird nochmal Rücksprache mit dem Referat Technik 
gehalten.

5. HSG Kängeruh
Die HSG soll eine Website erhalten. 
Es wurde ein Arbeitsauftrag an den Referenten Internet erteilt.

6. Geschlossene

7. Sonstiges
17.05.2017 ist wieder dies academicus.

Martin Keßler

Claudia Meißner
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